



Gerhard Noe, Nenad Bisevac, der „Gerettete“, Willy Kraus und Werkstätten-Mitarbeiterin Tarama Pelzmann bei der Übergabe der Pröll'schen Magnumflasche.

FOTO: DWORAK

Pröll-Magnumflasche für die prompte Hilfe

Groß war der Ärger von Mödlings rasendem Fotografen & Reporter **Willy Kraus** Mitte Jänner. Sein Fahrzeug wollte nicht anspringen, doch der nächste Termin nahte. Ein Anruf in der Kfz-Werkstätte bei **Nenad Bisevac** in der Manna-gettagasse folgte, die Antwort kam prompt.

Bisevac machte sich alsbald vor Ort sein Bild über die Ursache des Schadens und setzte den Motor wenig später in Gang.

Der Dank von Willy Kraus für das rasche Reagieren der Spezialisten via NÖN-Spaziergänger wurde auch in St. Pölten registriert.

*Niemand Geringerer als Landeshauptmann **Erwin Pröll** lobte das effiziente Wirken: „Ich möchte mich auf diesem Weg sehr herzlich dem Dank anschließen und Ihnen sowohl zu Ihrer gezeigten Hilfsbereitschaft, als auch zu Ihrer Kundenfreundlichkeit meine Anerkennung aussprechen.“*

*Bisevac staunte nicht schlecht, als am Freitag **Gerhard „Alfi“***

Noe vom landeshauptmännlichen Büro mit einer Magnumflasche Pröll-Wein und dem signierten Brief in der Werkstatt stand.

Der Spaziergänger: So erreichen Sie ihn

Wenn Sie ein G'schichterl für den Spaziergänger der NÖN Mödling-Perchtoldsdorf parat haben: Sie erreichen ihn per E-Mail unter redaktion.moedling@noen.at oder in der NÖN-Redaktion am Bahnhofplatz 1 in Mödling.